

PT INTI (Persero) Gandeng PT Badak NGL Garap Digitalisasi Solusi

BANDUNG – Memasuki kuartal akhir tahun 2022, PT Industri Telekomunikasi Indonesia (Persero) (“PT INTI (Persero)”) menambah daftar aksi strategis. Kali ini, PT INTI (Persero) berkolaborasi dengan PT Badak Natural Gas Liquefaction (“Badak LNG”) yang diinisiasi melalui penandatanganan Nota Kesepahaman (*Memorandum of Understanding* atau MOU) dalam bidang peluang bisnis, keteknikan, penelitian & pengembangan, dan sumber daya manusia.

“Kami memiliki agenda besar untuk membawa kolaborasi *to the higher level*, menjadi pendorong utama kebangkitan industri dalam negeri,” ungkap Direktur Utama PT INTI (Persero) Edi Witjara, Kamis (20/10).

Nota Kesepahaman yang ditandatangani oleh Direktur Utama PT INTI (Persero) Edi Witjara dan *President Director* Badak LNG Gema Iriandus Pahalawan itu digelar pada Kamis, 20 Oktober 2022, tepat setelah kedua belah pihak rampung mendiskusikan secara mendetail di area *Working Level*.

Sinergi yang telah mengantongi dukungan dari pemegang saham melalui PT Perusahaan Pengelola Aset (Persero) selaku kuasa pemegang saham itu rencananya akan dilaksanakan terkait sejumlah aspek seperti pengembangan solusi dalam bidang Telekomunikasi, Teknologi dan Digitalisasi, Sistem Navigasi Maritim, Sistem Radio Komunikasi Digital, Pengembangan PLTS, Pengembangan *Smart Meter*, Pelatihan Pekerja dan Pengembangan SDM, Pabrikasi Peralatan Industri, *Safety Management System*, dan lainnya.

“Dan, yang paling penting dari kolaborasi ini, PT INTI (Persero) dan Badak LNG dapat bersinergi untuk membangun bisnis baru yang menonjolkan keunggulan kedua belah pihak,” tutur Edi Witjara.

Kegiatan yang dihelat di Kantor Pusat PT INTI (Persero) itu mendapatkan dukungan penuh dari kedua belah pihak, yang direpresentasikan melalui kehadiran Direktur Bisnis PT INTI (Persero) Teguh Adi Suryandono, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko PT INTI (Persero) Tri Hartono Rianto, Direktur *Business Development* PT INTI (Persero) Gemi Suprayogi, *Deputy Director Marketing & Bussiness Development* PT INTI (Persero) Moh. Farouk Riza, serta unsur pimpinan lainnya dari kedua belah pihak.

Harapannya, kedua belah pihak menargetkan untuk dapat mengeksplorasi potensi kerja sama lain, mengingat PT INTI (Persero) memiliki kapabilitas dalam bidang produksi perangkat telekomunikasi, elektronika, informatika, produk lain yang berkaitan dengan perangkat tersebut, transportasi, *internet of things*, serta bentuk kerja sama lain yang disepakati oleh kedua belah pihak. “Semoga, sinergi BUMN ini akan berkelanjutan dan memberikan efek domino pada pertumbuhan bisnis kedua belah pihak,” ujar Edi Witjara.

INTI Cloud System

INTI *Cloud System* merupakan *platform* layanan *cloud* dan *blockchain* inovasi dalam negeri yang sudah dilengkapi dengan keamanan siber dengan sejumlah keunggulan antara lain:

- *Collaborate and Stay Connected*
- *Centralize Digital Assets*
- *Protect Assets with Encryption*
- *File Recovery*
- *Anytime & Anywhere Access*

- *Office Document Editor*

PT INTI (Persero) telah tercatat sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Sektor Industri pertama yang berhasil mengantongi Sertifikasi Pembentukan *Computer Security Incident Response Team (CSIRT)* dari BSSN.

Sertifikasi Pembentukan INTI-CSIRT ini sekaligus menandai bahwa PT INTI (Persero) secara resmi memiliki dasar dan kapabilitas yang tersertifikasi untuk menangani berbagai insiden siber di tengah berjalannya sistem elektronik Perusahaan. Tidak hanya sekedar sertifikasi, tapi INTI-CSIRT ini nantinya bisa menjadi modal bagi Perusahaan untuk pengembangan bisnis dan kerja sama strategis, terutama kaitannya dengan *cyber security* dan sektor industri lain yang memiliki potensi terjadinya insiden *cyber*.

TENTANG PT INTI (PERSERO)

PT INTI (Persero) adalah badan usaha milik negara (BUMN) yang memiliki lini bisnis di bidang *System Integrator, Manufacture, dan Digital*. Untuk mendukung bisnisnya, PT INTI (Persero) yang berkantor pusat di Jalan Moch Toha Nomor 77 Bandung itu juga mengoperasikan fasilitas produksi seluas delapan hektar di Jalan Moch Toha Nomor 225 Bandung, yang memproduksi perangkat telekomunikasi dan elektronik.

Untuk informasi lebih lanjut:

Vice President Sekretaris Perusahaan & Perencanaan Strategis
Pengembangan Bisnis

Rizqi Ayunda Pratama

Phone: +62 813-6767-9458

Email : rizqi.pratama@inti.co.id